

**SPD-Gemeinderatsfraktion  
Weingarten (Baden)**

*Weingarten, den 19.11.2009*  
Wolfgang Wehowsky  
Prof. Dr. Claus Günther  
Erich Höllmüller

Herrn  
Bürgermeister Klaus-Dieter Scholz  
Rathaus  
Marktplatz 2

76356 Weingarten

Kostenloser Besuch des Kindergartens in Weingarten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Scholz,

die Anhebung der Kindergartenbeiträge zum 01.10.2009 und die in Aussicht gestellte zweite Erhöhung ab 01.10. 2010 hat die Eltern zu Recht die Frage stellen lassen, wie es die Gemeinde eigentlich mit der eigenen Kostenbeteiligung an den Aufwendungen für die Kindergärten hält und ob Weingarten tatsächlich die gerne verwendete Auszeichnung, eine kinderfreundliche Gemeinde zu sein, erfüllt.

Die SPD-Fraktion ist der Auffassung, dass wir nicht nur Beitragserhöhungsbriefe verschicken sollten, sondern jetzt –auch bei kritischer Haushaltslage – ein Signal zum Einstieg in die vollständige Kostenbefreiung für den Kindergartenbesuch an die Eltern senden sollten.

Wir können uns vorstellen, im Haushaltsjahr 2010 mit dem Beitrag für das 3. Kindergartenjahr zu beginnen und schlagen vor, in den nächsten 3 Jahren jeweils ein Drittel des Beitrags in diesem für die spätere Einschulung so wichtigen Kindergartenjahr zu erlassen. Ab dem Jahr 2013 sollte dann über die weitere Kostenübernahme für die Kinder im zweiten Kindergartenjahr entschieden werden.

Wir bitten, diesen Antrag bereits bei der Haushaltsbegehung am 21.11.2009 in die Beratungen einzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wehowsky, Prof. Dr. Günther, Höllmüller